



en el debido aprobado». Y más aún si se tiene su propio habitual para la titulación, una de aquellas tesis en inglés u otra dentro de la propia. Está trabajando, seguir ser certificado por profesores internacionales, el que aspi- acredititar, como C1», es decir, de forma en el idioma dentro de la pro-

porante porque, Ramón González, durante esta política de los estudiantes que dispondrán de que terminen el obtener ese cer-

la UVa oceso para que el as de la UVa sea acreditado por la acreditación de la Universidad de Valladolid. «Queremos potenciar que el PAS se maneje en inglés, que en cada centro haya una o dos personas que se manejen lo suficiente bien como para atender a los estudiantes extranjeros».

Cada vez se firman más convenios con universidades foráneas y con empresas que admiten a españoles en prácticas. Una de las consultas que más se repite en esas negociaciones es si hay docencia en inglés, por un lado, y si los alumnos que viajan fuera tienen el suficiente nivel de idioma. Decir que no a alguna de las dos cuestiones cierra muchas puertas a una UVa que se ha marcado como objetivo la internacionalización. Es la única vía por la que se pueden ganar alumnos y prestigio internacional en un país como España en el que ya hay más de ochenta universidades entre públicas y privadas y la demografía y la crisis parecen empeñadas en reducir el número de personas que cursa estudios superiores.

Ingenierías Industriales reeditará su semestre internacional para extranjeros

en la que una parte eran asignaturas transversales y luego el proyecto fin de grado en inglés en su especialidad). Cada alumno podía elegir tres asignaturas y una de las seis era un curso de español (porque todos ellos lo demandaban), y que se imparte en el Centro de Idiomas de la UVA.

«Queríamos traer alumnos extranjeros, la Escuela es la segunda que más envidia fuera pero no estamos a la misma altura a la hora de recibir, porque no hay docencia en inglés», analiza Sánchez Báscones.

Llegaron diez alumnos. «Vietnamitas, alemanes, italianos, algún portugués...». El resultado fue tan positivo que a raíz de ahí se han firmado muchos convenios más con otras universidades. Zúrich, Malta, Augshburg, La Rochelle... «Ya hemos confirmado a sudamericanos y vietnamitas y estamos tramitando alumnos de la India», explica, así que este año se ha aumentado el número de plazas disponibles a 25 para un semestre que comenzará en enero de Báscones.

2017. Es solo una previsión, pero las 25 ofertadas se van a quedar cortas, por lo que parece.

¿Y los profesores? Se han enfrentado a ello con valor y ciertas dosis de formación añadida. «A todos les asustaba un poco, pero ahora todos quieren seguir. Tenemos a diez profesores en las cinco asignaturas en inglés. Peleamos para que pudieran recibir clases de enseñanza en inglés. Vino un especialista que colabora con la Universidad de León y les impartió unas clases para coger habilidades, porque casi todos sabían inglés, lo que pasa es que hay que adaptarlo a la docencia».

La experiencia ha gustado en la Universidad de Valladolid. Tanto,

que la Facultad de Comercio ha

sido una de las primeras en interesar por la posibilidad de hacer algo similar. Le siguen los campus de Soria y Segovia y la Facultad de Ciencias. «Si el número de estudiantes crece, podrían duplicarse los semestres», aventura Sánchez

JUSTO MUÑOZ

ANTES

~~59'99 €~~

AHORA

39'99 €

SUDADERA **39'99 €**

PANTALÓN **39'99 €**

www.justomunoz.es